



La Fédération Départementale des Syndicats d'Exploitants Agricoles de l'Aveyron (FDSEA 12) est le syndicat agricole majoritaire du département depuis plus de 60 ans. Elle regroupe 4 300 agriculteurs, actifs et retraités, dont elle défend les intérêts sur le plan individuel et collectif. Au service des agriculteurs, la FDSEA offre à ses adhérents les conseils, l'expertise, l'information et le soutien nécessaires pour qu'ils puissent exercer leur métier dans les meilleures conditions. La FDSEA œuvre aussi pour faire du monde rural un espace vivant pouvant s'appuyer sur des agriculteurs nombreux, soucieux de pérenniser sur leur territoire une dynamique économique, empreinte de respect des terroirs et de l'environnement.

www.fdsea12.fr

Retrouvez-nous sur :



Le syndicat des Jeunes Agriculteurs (JA 12), regroupe plus de 350 adhérents et représente les intérêts des jeunes agriculteurs du département au sein des différents organismes agricoles locaux et nationaux. Il travaille sur différents dossiers, et tout particulièrement sur l'installation de nouveaux agriculteurs et la transmission des exploitations, ainsi que sur la promotion des métiers de l'agriculture.

www.ja12.fr

Retrouvez-nous sur :



Invitation Presse

Rodez, mardi 15 octobre 2024

Bâchage des panneaux de signalisation

Nous ne tomberons pas dans le panneau !

Depuis le mouvement national du début d'année et ses déclinaisons dans chaque département, aucune mesure concrète n'a été constatée dans nos élevages. La nouvelle ministre de l'Agriculture, Annie Genevard, a pris ses fonctions. Il est donc maintenant urgent que des annonces rapides et efficaces soient mises en place.

Il y a bientôt un an, les agriculteurs aveyronnais de la FDSEA et des JA, pour exprimer leur lassitude face au manque de *biais* de l'État, avaient retourné les panneaux de signalisation d'entrée et de sortie des villages et villes du département et avaient apposé un autocollant « *DU BIAIS MACAREL !* ».

Onze mois plus tard et après de nombreuses actions en janvier 2024, très peu d'avancées ont été constatées pour les exploitations aveyronnaises. Alors que l'agriculture avait les projecteurs sur elle en ce début d'année, la lumière s'en est allée avec l'annonce de la dissolution en juin.

Plan élevage pour l'agriculture aveyronnaise demandé au plus vite !

Un nouveau gouvernement a été nommé et avec lui une nouvelle ministre de l'Agriculture.

Mme Genevard, les agriculteurs aveyronnais de la FDSEA et des JA attendent des annonces viables et vivables au plus vite. La souveraineté de l'élevage est en péril.

Pour se faire entendre, les agriculteurs de la FDSEA et des JA Aveyron sont en train de bâcher les panneaux et d'inscrire des messages à destination de la nouvelle ministre de l'Agriculture.

Les responsables professionnels des JA et de la FDSEA vous invitent à suivre un point presse lors duquel le panneau de signalisation de la Préfecture sera bâché le :

Mercredi 16 octobre 2024 à 11h30

RDV devant la Poste

Place du Maréchal Foch

12000 Rodez

Contacts presse :

Marie-Amélie Viargues, présidente de la FDSEA de l'Aveyron : 06 78 46 45 06

Samuel Maynard, co-secrétaire général de la FDSEA de l'Aveyron : 06 07 66 51 26

Léo Nakich, président des Jeunes Agriculteurs Aveyron : 06 82 51 94 68

Nathalie Puech, chargée de communication de la FDSEA de l'Aveyron : 07 69 20 22 86

